

先週の土曜日は授業、お疲れさまでした。5年生と6年生ではオンライン授業に取り組みました。うまくいかなかった所もありますが、やってみて楽しかったという意見が多かったようです。

コロナウイルスの感染症は少し落ち着いた感じもしますが、今はマスクをしたり、手洗いをしたり、みんなが気をつけているからだと思います。また、大きく流行する時期がくるかもしれません。実際に学校に来れなくなると、何か方法を考えなければなりません。1年生から4年生も今後、オンライン学習をするかもしれませんので、その時はよろしくお願いします。ところで、「手洗いサンドウィッチ作戦」きっちりとできていますか？まだまだコロナウイルス感染症はおさまったとは、いえません。油断をせずにこれからもマスクをすることや手洗いを続けて欲しいと思います。

先週の目標は「ろうかは右側を歩こう」でした。左側や真ん中を通り、走ったりして、実際にけがをしている人もいるようです。これも全員で守らなければ、事故を防げません。走らずに右側を歩くことを守ってくださいね。

また、帽子をかぶらずに手で持ったり、ゴムをかけたりしているだけの人が増えてきています。帽子をかぶることで熱中症を予防しま

す。道路で黄色い帽子をかぶることにより、目立つので安全面で役立ちます。登校時、下校時、あと休み時間、必ず帽子をかぶるようにしてください。

さて、明日、10月6日は、地球のとなりの惑星である火星が2年2か月ぶりに、地球に大接近します。夜9時頃、東南東の方向に、とても明るく光るのが火星です。-2.6等星と非常に明るいので、夜9時でなくて、もっと早い時間でも見ることができます。赤い星です。1月頃までは明るく見えるようなので、興味のある人はぜひ見てください。